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Intervista con 7/ compagno Ugo Pocchioli 
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Perchfe Torino ha 
» t • > . , > ' ; 

gia raggiunto 
il 55 per cento 

Una campagna di mobilitazione politico di massa - Decine 
di comizi - Humeri straordinari dei giornali di fabbrica 

TORINO, 9 luglio 

La Federazlone di Torino e 
senza dubbio, come dimostra-
no 1 risultati fin qui raggiun-
ti, una delle piu impegnate 
nella Campagna della stam-
pa comunista e in particolare 
per quanto riguarda la sotto-
scrizione. In poco piu di un 
mese di lavoro di raccolta 
sono stati infatti superati i 
24 milloni di lire, che rappre-
sentano circa il 55 per cento 
dell'obiettivo. 

CI siamo rivolti al compa
gno Ugo Pecchioli, segretario 
della Federazlone di Torino e 
membro della Direzlone del 
PCI, al quale abbiamo chie-
sto come e attraverso quali 
iniziative e stato possibile rea-
lizzare risultati di questa por-
tata. 

Come e stata impostata, a 
Torino e provincia, la Campa
gna per la stampa comunista, 
e in particolare il lavoro del
la sottoscrizione? 

Abbiamo voluto che que-
st'anno la sottoscrizione fos
se realmente una campagna 
di mobilitazione politica di 
massa e non una attivita pre-
valentemente interna al Par-
tito. E' stata preparata e ac-
compagnata da un intenso la
voro di propaganda che, pri
ma di tutto, ha motivato le 
ragioni politiche della nostra 
richiesta di contributi. Che il 
nostra Partito abbia bisogno 
di grandi mezzi e che questi 
mezzi provengano dai lavo-
ratori non e piu un mistero 
per nesauno, ma eld che oc-
corte far sapere e a quali 
fini e come noi impieghiamo 
quei mezzi, per quali batta-
glie dt tuttl. La sottoscrizio
ne a Torino e stata avvlata 
prima di tutto cos\, come una 
campagna di conquista politi
ca di massa, con decine di 
comizi, numeri straordinari di 
giornali di fabbrica e di zo
na, dibatliti pubblici. con mi-
sure per certt aspelti analo-

ghe a quelli di una campagna 
elettorale. 

Come avete presentato 1'esl-
genza di realizzare, quest'anno, 
1 millardo e mezzo per la 
nostra stampa? 

E' stato fatto esplicitamen-
te e a tutti un dlscorso fran
co sulle necessita del Parti
to, una esposizione che non 
ha nascosto nulla delle no-
stre difflcolta. Abbiamo pub-
blicato sulVUnita il bitancio 
della Federazlone per il 1964 
e il consuntivo delle spese 
affrontate nelle elezioni del-
Vanno scorso per dare misu-
ra dell'onere che rappresente-
ra la campagna elettorale pros-
sima. Delle vocl di spesa si 
e fatto il rafjronto con il co-
sto degli anni precedenti do-
cumentandone il divario in 
aumento e si sono esposte le 
necessita di impegm nuovi 
che derivano dall'obbligo di 
una presenza del Partito piu 
continua, piu articolata e piii 
corrisponaente ai compiti piu 
complessi della nostra azione 
politica. Credo che molti ab-
biano cos) meglio potuto com-
prendere la natura del nostro 
Partito, il modo come e fatto 
e come vive, e abbiano forse 
sentito questa nostra organiz-
zazione come una cosa meno 
lontana e misteriosa, come 
una cosa anche loro. 

Con quali forme e attra
verso quali iniziative avete 
mobilitato il Partito? 

Abbiamo ritenuto che decl-
sivo sarebbe stato il periodo 
iniziale di lanclo della sotto
scrizione e di mobilitazione 
del Partito. Passare da un 
miliardo a un mlliardo e mez
zo chiedeva qualcosa di piu 
di un maggiore impegno di 
pochi attivisti e collettori, esi-
geva un discorso nuovo alia 
massa dei nostri compagni e 
anche nuove forme di orga-
nizzazione del lavoro. Abbia
mo discusso queste cose con 
i compaqni dlrigentt delle or-
ganizzazioni periferiche e con 
loro abbiamo deciso di rivot-

gere un appello a tutti i com
pagni pcrche nelle prime set 
giornate della sottoscrizione 
si recassero nelle sezioni a 
complere un primo versamen-
to. E questo appello aveva le 
sue ragioni appunto nella gra-
vlta della situazione politica 
e nella crescita delle nostre 
responsabilitd e, di conseguen-
za, nel bisogno di riqualifl-
care il titolo e la funzione 
del membro del Partito. Oc-
correva doe rompere con la 
vecchia abttudine di far pog-
glare tutto il peso e la fatica 
delle nostre iniziative su po
chi incaricati di una lunga 
e mal finita ricerca di con-
tatti individuali con gli altri 
iscritti. Al membro del Par
tito, a tutti, ci si doveva rivol-
gerc perche loro stessi rispon-
dessero alia chiamata e des-
sero un apporto al lavoro di 
raccolta anche all'esterno del 
Partito. In quelle sei giornate 
inizlali diverse migllaia di 
compagni sono andati • nelle 
sedi del Partito e sono stati 
raccolti oltre died milloni, 

Ritenete quindi che l'essere 
partiti di slancio collegando 
il vostro lavoro alia iniziativa 
politica sia stato e sia tuttora 
decisivo? 
• Che quel modo df incomin-
ciare non sia stato un fuoco 
di pagtia. ma un avvio che ha 
impresso un rltmo e uno 
slancio nuovo, credo sia dato 
dal fatto che da quei primi 
giorni di giugno a oggi, cioe 
in poco piu di un mese, si 
t arrivati a 24 milloni. Gli 
elementi nuovi della crist po
litica attuale e il rincrudirsi 
dell'offenslva avversaria de-
terminano oggi un alto livello 
di mobilitazione, di lotta e 
di iniziativa politica nella no
stra organizzaztone. Vogltamo 
continuare a considerare lo 
svituppo della sottoscrizione 
come parte essenziale di quel-
la mobilitazione, non trascu-
randolo come si trattasse di 
una attivita accessoria e non 
essenziale. 

Ampia breccia nel padronato agrario 

Migliaia di mexzadri 
r- \ 

ottengono l#aumento 
II riparto al 58 % premessa di ana legge piu avanzata 

Lettera a Moro 
delle associazioni 

universitarie 
ROMA, 9 luglio 

Le Associazioni Universitarie 
rie del professori incaricati, 
degli assistenti e degli studen-
tl hanno rivolto all'on. Moro 
un appello in cui « denuncia-
no il mancato adempimento 
del disposto legislative che 
impegnava il ministro della 
Pubblica Istruzione a presen-
tare al Parlamento, entro il 
30 giugno, le linee di svilup-
po della scuola. che avreb-
bero dovuto costituire 1'awio 
di un preciso piano di orga-
nicbe riforme e di adeguati 
flnanriamenti». 

«I/Unuri, lUnau e l'Anpui 
— prosegue l'appello — rile-
vano che non pud essere pre-
sa a giustiflcazione della ina-
dempienza legislative la so-
prayvenuta crisi di govemo, 
in quanto r&pprovazione del 
suddetto dispositivo di legge 
e awenuta al Senato il giomo 
successivo alle dimissioni del 
Oabinetto Moro*. 

Le tre associazioni, che in 
occasion© della recente « Gior-
nata nadonale sulla democra-
Uzzazione e il finanxiamento 
dellUniversita « hanno espres
so lo stato di insostenibile 
crisi in cui versa l'istruzione 
superiore, invitano il Presi-
dente del Consiglio designa-
to on. Moro a tenere conto 
della estrema gravita della si
tuazione in cui versa lUniver-
sita, nella redazione del nuo
vo programma di govemo nel
la individuazione delle esigen-
ze prioritarie e nella designa-
fione dsi ministri competenti». 

ROMA, 9 luglio 

La battaglia dei mezzadri e 
coloni per i riparti sta svi-
luppandosi in modo favorevo-
le. La decisione di non ri-
partire, se non sulla base di 
un aumento del 5% (mezza-
dria) o del 10° a (colonia), ap-
poggiata da un grande movi-
mento di opinione pubblica, 
ha aperto una breccia ormai 
incolmabile nel fronte padro-
nale. 

I primi datl. per provincia, 
sono i seguenti: a Ravenna il 
30°o dei mezzadri (quasi tutti 
quelli che hanno trebbiato) 
hanno ripartito al 58° b. A Bo
logna 896 famiglie hanno ri
partito al 58% e altre 6161 fa
miglie hanno lasciato il gra-
no indiviso protraendo lo 
sclopero del riparto fino al-
l'ottenimento dell'aumento. In 
provincia dl Viterbo, nelle zo
ne di Orte e Proceno. dove si 
e trebbiato, si riparte nella 
nuova mlsura. e cosi in gran 
parte della Toscana e del-
ITImbria. 

La conquista del nuovo ri
parto, applicando subito uno 
dei contenuti della legge pro-
posta dal govemo, mette fine 
ad ogni speculazlone dema-
gogica e ai tentativi di tra-
visamento delta stessa legge 
sui patti agrari. II 58%, co
me nuova base per determi-
nare una piu giusta rernune-
razione del lavoro. poteva es
sere conquistato anche prima 
qualora le lotte sindacali an-
ziche scontrarsi con la difesa 
accanita del privilegio padro-
nale (carabinieri e denunce a 
migliaia, per spezzare gli scio-
peri dei riparti) avesse rice-
vuto 1'appoggio o anche la 
neutralita govemativi. D'altra 
parte il 58% e una conquista 
troppo parzlale: la legge-sui 
patti agrari, se vuole aprire 
nuove vie di sviluppo alle 
campagne, deve basarsi su 
una innovazione piii profonda 
dando priorita ai diritti del 
lavoratore 

Piii duro e lo scontro per 

Sicilia: non eletto il governo regionale 
v 
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i nuovi riparti nelle colonie 
meridionali (che si porra, so-
prattutto. attorno al raccolto 
ortofrutticolo imminente). La 
lotta dei riparti, nel Sud. si 
unisce inoltre a quella per i 
contratti bracciantili e per la 
difesa dei diritti previdenzia-
li. E' di ieri una direttiva del 
ministro del Lavoro, Bosco, 
(emanata nonostante la crisi 
governativa) in cui rimette 
ipocritamente alle commissio-
nl provinciali la facolta di in-
trodurre il libretto personale, 
oppure modificare gli elenchi 
previdenziali sulla base di 
« denunce di parte », deH'agra-
rio e del bracciante. Anche 
nel caso venisse scelta que
sta seconda soluzione — cosa 
poco probabile, dato l'orien-
tamento dei prefetti e dei 
funzionari govemativi c h e 
bloccano col padronato agra
rio nelle commissioni — • i 
braocianti avrebbero scarse 
possibilita di difesa e andreb-
bero incontro a una infinita 
di contestazioni. 
. - * . . ' . 
1 Le lotte bracciantili si stan-
no ulteriormente inasprendo. 
A Ferrara il consiglio delle le-
ghe ha deciso died giomi 
di sciopero per imporre 1'ini-
zio delle trattative per i con
tratti provinciali. A Venezia 
e inlziato uno sciopero unita-
rio di tre giomi. Il primo e 
11 second" giomo la parted-
pazione e stata quasi totale, 
90%. A Messina e stato pro-
clamato uno sciopero di ven-
tiquattro ore per il 13 luglio 
per il rinnovo dei contratti. 
A Ravenna la quasi totalita 
degli agrari ha gia sottoscrit-
to i contratti biennali dei com-
partecipanti ai quali oltre ad 
un miglioramento dei riparti 
e garantito il diritto di inizia
tiva dei lavoratori per la di-
spombilita, la direzione e i'in-
tento nel processo produttivo. 
Intanto Tassodazione agricol-
tori. posta di fronte alia deci
sione dei lavoratori, ha accet-
tato di iniztare le trattative 
per il contratto dei braccianti 
e salariati. 

Nelle Puglie, mentre si sta 
riprendendo Tazione bracdan-
tile, i coloni stanno presen-
tando i « protocolli aziendali » 
per un nuovo riparto e per 
affermare il diritto di inizia
tiva. 

ADERENTE 
N0NSISTACCA! 
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Senza maggiorania allARS 
ileentro Bergamo 

La dentiera rtstste agli ufti con 
superpotvtre 
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sinistra 
DC, PSDI, PRI e PSI do-
po venti giomi di crisi 
hanno chiesto un nuovo 
rinvio, che I'assemblea 
ha pero respinto • Quat-
tro «franchi tiratori» 

DALLA REDAZIONE 
• •> PALERMO, 9 luglio , 

• L'Assemblea siciliana ha re
spinto stanotte, con un voto 
che ha confermato 1'esisten-
za di profonde spaccature al-
1'interno dello schieramento 
di centrosinistra, il tentativo 
democristiano di eludere i 
termini reali della crisi re
gionale e di condizionarne la 
soluzione, attraverso una lun
ga battuta di arresto del di-
battito politico, alia conclusio-
ne delle trattative nazionah 
del quadripartito. Una richie
sta del capogruppo della DC. 
on. Bonflglio, di rinviare di 
15 giorni l'elezione del presi-
dente della Regione e dei 12 
assessori, e stata infatti re-
spinta, a scrutinio segreto, 
con 43 voti contro 39. Con le 
opposizioni hanno v o t a t o 
quattro «franchi tiratorivt del
la cosiddetta maggioranza; il 
presidente dell'assemblea, j il 
d.c. Lanza, si e astenuto. 

Subito dopo, sono comincia-
te le votazioni per l'elezione 
del governo, ma d.c, socia
list!, socialdomocratici e il re-
pubblicano nanno abbandona-
to l'aula per far mancare il 
numero legale, sicche due vo
tazioni consecutive (nel corso 
delle quali i comunisti han
no votato per il loro capo
gruppo, compagno Cortese) 
sono state considerate nulle. 
I lavori dell'assemblea sono 
stati allora rinviati di otto 
giorni. II 17 luglio, cosi, sa-
ranno indette altre due vota
zioni e, qualunque sia il nu
mero dei votanti, si avra un 
risultato valido. 
"A questo punto e necessa-

rio riepilogare le sconcertanti 
vicende che hanno portato a 
questo nuovo clamoroso scac-
co per lo schieramento di 
"centro-sinistra e in particola
re per la DC. Venti giomi fa, 
al culmlne di una serrata bat
taglia dell'opposizione di sini
stra sulle scelte economiche 
della sesta Giunta DC, PSI, 
PSDI, PRI che rivelano un 
chiaro spostamento a destra 
dell'asse della politica gover
nativa, Ton. D'Angelo era co-
stretto a dimettersi dopo ave-
re preso atto che la situazio-
zione era precipitata per la 
n o t a iniziativa- siluro del 
gruppo fanfaniano che, facen-
do dimettere il proprio rap-
presentante nella Giunta, ave
va aperto una falla politica 
nello schieramento che nes-
sun rimpasto avrebbe certo 
potuto celare. Gia aU'indoma-
ni delle dimissioni del gover
no, tuttavia, era apparso chia
ro che nelle intenzioni • del 
quadripartito la crisi doveva 
prolungarsi il piii possibile, 
per non impegnare le segre-
terie nazionali del centro-si
nistra in un'altra trattativa 
molto complessa e, in fondo, 
resa piu difficile dalla mag
gioranza estremamente esi-
gua (un voto appena, ma co
me si e visto soltanto sulla 
carta) di cui dispone il cen
tro-sinistra. Per venti giorni 
la crisi non ha fatto un solo 
passo in avanti: e mentre il 
PCI e il PSIUP reclamavano 
chiare scelte politiche a sini
stra, senza discriminazioni, 
capad di imprimere nuovo 
vigore agli istirutl autonomi-
stici, nel campo del centro
sinistra si segnalavano solo 
qualche contatto bilaterale, 
una riunione di « vertice » del 
tutto formale, qualche gene-
rica affermazione della vali-
dita della - formula che gia 
tante volte aveva fatto «for-
fait» e. in piu, un imbaraz-
zato e persistente silenzio del 
PSI. Poi, due sere fa, si spar-
geva la notizia che la DC 
era intenzionata a chiedere on 
rinvio molto lungo dei lavori 
dell'assemblea. La decisione 
democristiana era stata con-
cordata, tra l'altro, con il se
gretario regionale del PSI, lo 
autonomista Lauricella. 

Ieri mattina, a poche ore I 
dall'inizio della riunione del | 
Parlamento siciliano, il diret-
tivo del gruppo comunista 
compiva allora un passo pres-
so Ton. Lanza per ottenere il 
rispetto delle garanzie statu-
tarie e rimmediato inizio del
la procedura per la formazio-
ne del nuovo govemo. La ri
chiesta veniva ampiamente 
motivata prima dal gruppo 
comunista in una nota di a-
genzia e poi dai compagni 
Marraro e Tuccari negli in-
terventi pronunciati in aula 
per respingere la proposta di-
latoria della DC, (che ini-
zialmente non era neppure di 
15 ma addirittura di 21 gior
ni!). 

In sostanza la situazione 
neirisola e cosi grave — sui 
piano economico, su quello 
costituzionale e persino su 
quello della moTalizzazione e 
le lotte delle masse popo-
lari, nelle dtta. nelle cam
pagne. nelle miniere, cosi e-
stese — da richiedere la rapi-
da costituzione di un govemo 
capace di far fronte alle ne
cessita piu urgenti, a una 
vigorosa politica di riforme 
e alia ferma e decisa azione 
in difesa deU'istituto autono-
mistico ancora una volta e 
sempre piii gravemente intac-
cato dagli organi dello Stato. 

g. f. b. 

Fermata dei tessili per 
lai «De Angeli-Frua» 

l Wi 

V'-: A 
Provocatoria posizione della direzione del complesso 

Krf 

BERGAMO, 9 luglio 

Le organizzazioni sindacali 
hanno deciso la effettuazione 
di uno sciopero generate Ji 
tutti i 30.000 tessili della pro
vincia, per rispondere alia ri-
cattatoria, provocatoria ed in-
civile posizione assunta oggi 
dalla direzione della De Angeli 
Frua. Le modalita dello scio
pero saranno stabilite nelle 
prosslme ore. ' 

La decisione di mobilitare 
tutta la categoria in una lotta 
di solidarieta con i lavoratori 
della De Angeli Frua, era gia 
stata in via di massima sta-
bilita nei giorni scorsi dalla 
CGIL e dalla CISL. Ad affret-
tare i tempi hanno per6 in-
fluito le gravi dichiarazioni re-
se stamane dal procuratore 
generale dell'azienda nel cor
so di un incontro avvenuto a 
Milano con i componenti del
la Commissione Interna. 

La sintesi di tali dichiara
zioni e la seguente: se J lavo
ratori non sgombreninno la 
fabbrica entro lunedi, la De 
Angeli Frua non manterra lo 
impegno assunto di fronte al 
Prefetto di procedere alia rias-
sunzione di 30 dipendenti da 
scegliersi tra quelli che si tro-
vano in condizione di partico
lare necessity. Non solo, ma 
l'azienda procedera al licen-
ziamento degli altri 346 dipen-
denti senza far precedere i li-
cenziamenti dal previsto pe
riodo di sospensione. 

II brutale ultimatum del 
procuratore generale della De 
Angeli Frua ha suscitato sde-
gno ed indignazione a Ponte 
Nossa ed e stato aspramente 
commentato. 

Tutti qui conoscono per e-
sperienza diretta a prezzo di 
quanta fatica, di quanto sudo-
re operaio, l'azienda ha rea-
lizzato nel corso degli anni 
gli ingenti profitti che gli han
no consentito di svilupparsi e 
di investire somme notevoli in 
colossali speculazioni. A Nos
sa la maggioranza dei citta-
dini, uornini e donne, ha vis-
suto ,o vive la dura vita del
la fabbrica, E< in'questo am-
biente, in questa situazione 
che la lotta si sviluppa, che 
la provocazione viene giudica-
ta. Per domattina e prevista 
nel piazzale antistante la fab
brica, un'assemblea delle mae-
stranze. 

Denunciati 
a Palermo 
2 dirigenti 
sindacali 

PALERMO, 9 luglio 

II segretario della CCdL di 
Palermo, Domenico Drago, e 
il segretario della Federbrac-
danti Ugo Ammavuta sono 
stati denunzlati «per • istiga-
zione all'odio di classe». La 
grottesca denuncia e stata 
sporta dalla Procura della Re-
pubblica sulla base di un ma
nifesto del febbraio scorso in 
cui si annunziava la ripresa 
della lotta dei braccianti. 

L'episodio non e isolato. 
- Di pochl giorni sono i 15 ar-
resti e le 7 denunce di Adra-
no (contro braccianti e diri
genti sindacali) mentre di 
fronte al Tribunale di Calta-
nissetta si sta celebrando il 
processo contro 25 opera! e 
dirigenti sindacali (died dei 
quali in stato di detenzione) 
per uno sciopero attuato piii 
di due anni fa nel corso del 
quale si verificarono incident! 
sicuramente provocati dalla 
polizia. 

Per una nuova politica economico 

Marche 

Martedi sciopero 
generale a Modena 

MODENA, 9 luglio 
Martedi prossimo, a Mode

na, promossa dalla Camera 
Confederale del Lavoro, si 
svolgera una grande manife-
stazione sindacale provinciate 
contro il blocco dei salari, 
per nuovi orientamenti econo-
mici e produttivi che assicu-
rino la pieha occupazione del
la mano d'opera; per chiede
re il flnanziamento di tutte le 
opere programmate dagli Enti 
pubblici. crediti per gli arti-
giani. ner le Cooperative, per 
gli Enti locali; l'avvio di una 
nuova politica economlca e 
sociale di riforme, l'approva-
zione della legge urbanistica 
e dello statuto dei diritti dei 
lavoratori, concrete misure 
contro il continuo aumento 
del costo della vita, la cor-

responsione di una « una tan-
tum » ai pensionati. 

NeH'ambito di questa ma-
nifestazione, per decisione dei 
rispettivi sindacati di catego
ria aderenti alia C.C.d.L., scio-
pereranno per 24 ore i lavo
ratori deH'industria, per 6 ore 
quelli dell'agricoltura, per 5 
l dipendenti degli Enti locali, 
per 4 quelli del commercio, 
per 3 gli addetti ai trasporti, 
per 2 il personale dipendente 
dai negozi. 

Alle ore 9 di martedi i lavo
ratori di tutta la provincia si 
riuniranno a Modena, in piaz
zale Natale Bruni per pren-
dere parte ad un corteo che 
attraversera le vie cittadine 
per raggiungere piazza Gran
de, dove, alle ore 10, parle-
ra il vicesegretario nazionale 
della CGIL, Marcello Sighi-
nolfl. 

Intervento del PCI alia 

Commissione di vigilania 

«Tribuna politica 
deve continuare > 

ROMA, 9 luglio 

L'altra mattina alcuni gior
nali hanno pubblicato la noti
zia che le trasmissioni di 
« Tribuna politica » erano da 
ritenersi deflnitivamente rin-
viate a dopo le vacanze. Come 
e noto, A Tribuna politica», 
dopo qualche rinvio. e stata 
sospesa due settimane fa, 
quando erano ancora in pro
gramma le conferenze stam
pa dei leaders del PSI, del 
PCI, della DC. -. 

Ieri, alia riunione dellT-se-
cutivo della commissione par-
lamentare di vigilanza, i rap-
presentanti comunisti hanno 
sollevato la questione, respin-
gendo la tesi ufficiale della 
RAI-TV secondo la quale «Tri-
buna politica n era stata so
spesa in concomitanza della 
chiusura del Parlamento, a 
norma del regolamento inter-
no della stessa «Tribuna n. 

Sullo svolgimento della di-
scussione, il compagno onore-
vole Lajolo ha fatto la se
guente dichiarazione: 

« l o e il senatore Valenzi ab
biamo sostenuto che una cri
si dl governo e l'opposto di 
una sospensione dell'attivita 
politica parlamentare e che 
percib "Tribuna politica" de
ve continuare; tanto piii che 
era stato stabilito dalla com
missione di vigilanza sulla 
RAI-TV che tutti i 'leaders" 
di partito dovessero conclu-
dere le conferenze stampa pri
ma delle vacanze feriali par-
lamentari. Poiche la giustifica-
zicne ufficiale della sospensio
ne si richiama a una inter-
pretazione soltanto letterale 
del regolamento di 'Tribuna 
politica", abbiamo chiesto che 
appena 11 governo nuovo si 

Per la verfenzo 

I ferrovieri chiedono 
un incontro a Moro 

ROMA, 9 luglio 

La segreteria del sindacato 
ferrovieri italiani ha inviato 
all'on. Moro una lettera in 
cui si chiede un colloquio per 
approfondire i termini della 
vertenza. • riconfermando l'esi-
genza di realizzare un consi-
stente primo « riassetto » per 
il 1964 degli stipendi dei fer
rovieri, come premessa del 
loro sganciamento dai pubbli-
d dipendenti. 

Nel sottoUneare 1 moUvi per 
cui il SFI e la CGIL non han
no potuto accogliere il proget-
to presentato il 25 giugno 
scorso daU'on. Preti, il sinda
cato ha auspicato « che la nuo
va formazione governativa vo-
glia esaminare il problema 
con diversa e maggiore sensi-
bilita di quanto e accaduto 
nel recente passato*. Pertan-
to — continua 11 documento 
— una presa di posizione po-
sitiva da parte del nuovo go
vemo in occasione delle di
chiarazioni programmatiche, 

sara elemento utile per una 
padfica soluzione della ver
tenza. 

Giova aggiungere — conclu
de la lettera — che qualora 
nessun favorevole atteggia-
mehto dovesse manifestarsi, 
il SFI sarebbe costretto a ri-
prendere le azioni sindacali. 
Analoga lettera e stata invia-
ta ai segretari dei partiti del-
l'attuale formula di govemo. 
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presentera in Parlamento, si 
riprenda 'Tribuna politica" e 
si esauriscano nel periodo di 
ripresa • parlamentare le tre 
conferenze stampa ancora in 
programma. 

«c Siamo stati lieti che anche 
i < rappresentanti degli altri 
gruppi di opposizione abbiano 
appoggiato la nostra richiesta, 
sottolineando che, ove si do
vesse decidere di una sola 
'Tribuna". questa dovrebbe 
essere dedicata all'unico par
tito d'opposizione che non ha 
ancora parlato e cioe al Par
tito comunista. II presidente 
Restivo ha aderito a questa 
impostazione, riservandosi pe-
r6 di sottoporre la questione 
alia commissione che si do
vrebbe riunire il giorno stes-
so della prima convocazione 
parlamentare una volta risol-
ta la crisi di governo. Abbia
mo ancora affermato che, per 
quanto ci riguarda, non rinun-
ceremo in nessun caso al no
stro diritto ». 

Terni 

Sciopero 
nelle aziende 

dell'IRI 
TERNI, 9 luglio 

I duemila operai delle fab 
briche chimiche n i l di Papigno 
e Nera Montoro, hanno effet-
tuato oggi un nuovo sciopero 
di 2 ore. Nel corso dello sdo-
pero, che ha paralizzato com-
pletamente la produzione, han
no parlato ai lavoratori ' il 
compagno Di Gioia, segreta
rio delta Federazione chimi-
ci della CGIL, Reggio della 
CISL e Tardioli dpllTJIL. 

Gli Enti locali 
per la legge 

I I 

Un o.d.g. approvato alVunanimita dai Comunt 
e dalle Province - Chiesti Vesproprio genera-
lizzato e indennizzi a valori non specalativi 

DALLA REDAZIONE 
ANCONA, 9 luglio 

Ieri ad Ancona pubblici am-
mimstratori, Comuni e Pro
vince marchigiane — riuniti a 
convegno nella Sala del Pano
rama della Biblioteca Comu-
nale — hanno alia unanimita 
votato un ordine del giorno 
con il quale sollecltano l'ur-
gente approvazione ed attua-
zione della riforma della le-
gislazione urbanistica. Nel do
cumento si fanno voti perche 
la nuova legge si avvalga de
gli strumenti dell'esproprio 
generalizzato delle aree e della 
commisurazione degli inden
nizzi a valori non speculativi 
e ne rivendica la attuazione 
nel quadro della realizzazione 
immediata d'una linea di pro-
grammazione demociatica. 

Al convegno indetto dalla 
Amministrazione comunale di 
Ancona sui tenia: «Gli enti 
locali c la nuova legislazione 
urbantstica D, erano rappre-
sentati, tramite presidenti di 
Province, sindaci, assessori e 
consiglieri tutte le maggiori 
Amministrazioni comunali e 
provinciali della regione. Tra 
gli altri, erano presenti i pre
sidenti delle Amministrazioni 
provinciali di Ancona e Pesa-
ro, i sindaci di Ancona, Fano, 
Pesaro, Fermo, Falconarn 
Chiaravalle, Pergola; consi
glieri comunali e provinciali 
di Macerata ed Ascoli Piceno; 
i parlamentari comunisti Ba-
stianelli, Angelini, Fabretti, 
Calvaresi. 

La relazione introduttiva — 
una dettagliata illustrazione 
del progetto legge Pieraccini 
— e stata svolta dall'assessore 
comunale di Ancona geom. 
Franco Balletti. Molto interes-
sante la discussione che ne e 
seguita. Significativo il fatto 
che da tanti amministratori di 
tenderize politiche diverse — 
dai democristiani ai comuni
sti, dai socialisti ai repubbli-
cani — solo una voce, quella 
di un esponente regionale del
ta Confindustria, si sia levata 
per criticare strumenti e o-
blettivi della*' riforma urbani
stica. I/assessore al Comune 
di Ancona, ing. Matteucci, del 
PSI, nel suo intervento ha af
fermato a tutte lettere che la 
riforma urbanistica « non rap-
presenta solo una esigenza di 
ordine di settore, ma una e-
sigenza congiunturale», poi
che «non e'e possibilita di 
distinzione fra interventi strut-
turali e congiunturali». 

« La semplice osservazione 
— ha detto il compagno De 
Sabata, sindaco di Pesaro — 
del punto a cui e oggi giunto 
lo sviluppo dei grandi e medi 
centri. il paragone con lo bta-
to dell'urbanistica in paesi do
ve piii ampio e stato l'inter-
vento dei pubblici poteri, for-
nisce la prima chiara indica-
zione dell'orientamento da se-
guire ». 

II sindaco di Fermo, il dc 
awocato Agnozzi, circa il 
prezzo dell'esproprio delle a-
ree ha indicato come misura 
il valore agricolo dei terreni, 
piii il costo degli interventi 
urbanistici, ove si siano veri-
ficati. 

Molti amministratori, tra 
cui il relatore Balletti, han
no chiesto che il periodo per 
il pagamento dell'indennizzo 
di esproprio sia previsto nel 
termtne di almeno tre anni. 
Numerose anche le richieste 
di un immediato intervento 
massiccio dello Stato nsll'edi-
lizia, sia in modo diretto. sia 
sotto forma di finanziamenti 
ai Comuni per opere urbani-
stiche (e il caso dei piam per 
la « 167 n). 

E' stato altresi rivendicato 
che i piani regolatori delle 
citta siano resi operanti non 
appena ncevuta l'approvazio-
ne dei consigli comunali. 

II compagno on. Calvaresi, 
sottolineando l'offensiva in 
atto da parte della destra eco
nomics nei confronti della ri
forma urbanistica, ha fatto 
appello a tutti gli amministra
tori per organizzare una con-
troffensiva: sarebbe infatti 
insufficiente limitarsi al mo
menta, pur importante, delle 
adesioni senza tener conto 

della situazione politica in oul 
si svolge il convegno. 

Al termine del convegno, b 
stato proposto un ordine del 
giorno recentpmente presenta
to dalla DC, dal PCI, dal 
PSDI, dal PRI, dal PSI e vota
to al Consiglio comunale dt 
Ancona. Come abbiamo detto, 
il convegno lo ha approvato 
aU'unanimita. 

Walter Montanari 

Fibre artificial! 

Nuovi 
incontri 

per il contratto 
ROMA, 9 l ig l o 

Si b chiusn la ter/a sessione 
di trattative per il rinnovo 
del contratto collettivo nazio
nale di lavoro dei settori del
le fibre tessili artificial! e sin-
tetiche e del cellofan. E' sta
to aflrontato uno dei punti 
principali del contratto e cioe 
la nuova struttura delle clas-
siflcazioni. 

La discussione ha portato 
a un avvicinamento delle po-
sizioni delle parti anche se 
sussistono ancora delle diffl
colta da superare e precisa-
mente: « assorbimenti » che l 
sindacati hanno respinto; mo
do di collocare le donne nel
le nuove categorie; livelli pa-
rametrici. L'avvicinamento 6 
stato reso possibile dalla mo
bilitazione dei lavoratori dei 
settori i quali desiderano un 
contratto piii rispondente al
le loro esigenze. 

Le parti hanno concordato 
di incontrarsi nei giorni 21 e 
22 prossimi e hanno assunto 
Pimpegno di massima di tene
re un'altra sessione prima 
della fine di luglio, probabil-
mente il 27 e 28 corrente. Nel 
corso di tale sessione dovran-
no deflnirsi - i punti ancora 
controversi sulle classiflcazio-
ni e sara ailrontato, alio sco-
po di risolverlo, il grosso 
problema del premio dl pro
duzione per il quale i sin
dacati hanno concordemente 
deciso di interrompere la trat
tativa. con le conseguenze ov-
vie che ne deriveranno, qua
lora gli industriali non ac-
cogliessero la richiesta dei 
sindacati del rinvio a livello 
aziendale della contrattazione 
del premio stesso. 

Avvisi Economici 
4 ) ALBERGHI E VlLLEGGIATURA 

(L 30 la parola) 

RIMINI - Hotel ROSABIANCA - Telefono 
22 577 • Vicinusimo mare, centraliwimo, 
tutti i CG-nfom. ascensore, spiaggia r i -
icrvata Prerzi mod ci Interpellateci. Di
rezione proprietano 66 687 

RIVAZZURRA dl Rimini - Pensions 
ADLER. Tel. 30 521. Vicina mare, tran-
quilla. Comforts. Cucina tana, genuina. 
Parcheggio Luglio L. 1900. Agosto 
L. 2200 (tutto compreso) Interpellatecil 
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Oird/«Mffe M ttibrkonte: PiSTOLA A SPRUZZO ELETTRICA 
f ASSISTENTs, per sole 10.900 lire 

OFfERTA Sf£CIALE PER L'IMPORTAZIONE IN ITALIA ! 

FRANCO DOMICILIO. SENZA SPESE 01 DOGANA E Dl SPEDIZIONE 

Inditavntablla aar I lararl In 
c»»» • siudino, par la buena 
nunuttmiena di macchina. I I 
competitor* non a necattarla, 
f l Irror* Innattando In a^»il-
•iasi praM di 

E' SUFFICIEMTE RIEMPIRE C O N 

LA VERNICE E SI LAVORA SEN

ZA FA1ICA E NIT IOAMENTE I 

IndiiaanMbiU par la rvrniciatora dal 
lagna a dai mctalli, par I'imbianca 
tar* di faffitti • parati Par a l i i , 
D i n t l , ditintcttantl a molti altri I I -
qaidl. 

Attranatara di tprvxzo complata con 
alal ia, filo candvttara, tpina, racl-
pianta matalle, ittrvrieni par I 'mo 
a astnecio in matariala achivmeto. 

Canaagna in circa 20 f i o m l . In caao 
di pranto ordina. 

Paaharvta aaltanta 10.M0 lira caMro-atiaane tanxa altariorl tpasa dl docana a di towdiiiona (Si prraa dl a<m 
pafara anlklpatamama). Spaciflcara il T* l t* t f io datidarata. « m n i J i garantia (Ordinaiipna pottibilmanla In 
caranari rtawipatalla). 

PAUL KRAMPEN t CO. • UTENSILI E MACCHINE 
(5472) LEICHLINGEN • FORST 207 - Garrminia OccioVnuU 

.V. *r* -V • —*- -. itx&l *^&lWtes£& V - - 1 ^ MJ&A&uJ: I L ^ . ^ ^ ? ^ > ^ i & f e 1 


